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☆ 司会進行  SAA –柏木 喜代美君  
 

   幹事 北垣 剛 君 

○例会変更 

＊海南 RC   ６月１３日 PM７：００ 

＊海南東 RC ①６月１０日 ②６月２５日 ③７月２日 

○御坊文化協会より 

「ごぼう文化 第３７号」発行 詳しくは事務局まで。  

○那智勝浦 RC ２０１８年ワダイの防災カフェ広川町会場の案

内。   

○理事会報告 

 ①「ダメ。ゼッタイ。薬物乱用。」広告掲載依頼について再検

討する。 

 ②北吉田蓮保存会の寄付については個人寄付とする。 

 ③５月からク―ルビズ 

 ④新入会員推薦について。（角土地調査士 角光弘様） 

 

 

  SAA 柏木 喜代美 君 

◇森 裕之 君  細川さんお土産ありがとうございます。旅行、

お疲れ様でした。 

◇細川幸三 君 九州旅行！お疲れ様でした。 

 

 ｢地区協議会報告｣ 

 

○会員増強委員会  細川幸三 君 

次年度会員２，０００人台のガバナーの基本方針に対して現

在１，８６０人である。 

活動計画としましては、新規会員の研修の実施、公共イメー

ジの向上、そうとう数の人口を抱えている自治体での新設。 

マイロータリー会員はウエブ上で会員登録をしてもらいたい。

会員向けの情報が書かれているので利用できるとの事です。 

会員増強の事例として八王子西の会員増強事例を紹介しま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５０年前に設立３１名から今は４倍になっています。会員増強

は手法であるが目的ではない。 

会員増強に打ち出の小槌はない。 

又、岸和田クラブは年会費５０万円である。その多くを食事に

かけている。それにより他のクラブとの差別化を図っている。そ

れが会員維持に繋がっている。 

 

○国際奉仕委員会  柏木喜代美 君 

活動基本方針として、国際奉仕の目的は「奉仕の理念で結

ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親

善、平和を推進すること。」 

①人道的奉仕の重点化と増加 

②大型プロジェクトの推進 

③ロータリー財団の積極的な活用 

④数クラブ合同や分区単位でのマッチング 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○青少年奉仕委員会  北垣 剛 君 

難しい話が多かった。 

青少年ライラ委員会・青少年交換委員会・インターアクト委員

会・ローターアクト委員会の４委員会がある。 

その委員会同士が未来の 

ロータリアンを育てることが 

大きな目的である。 

 

 

 

 

 

 

 

 

○社会奉仕委員会・週報 

実は違う方の会議に出ていて、結果的には参加出来ません

でしたので資料を用意しました。 

ガバナー報告で分区活動の再開と前進がありますが、統一

性がないので統一したほうが良い。 

資料の中に、有田ロータリークラブの会長が財団に１，５６０

万円と米山記念事業団に２００万円の寄付をしたと書かれてい 

幹 事 報 告 

ニ コ ニ コ 箱 

本日のプログラム 



 

次回例会のご案内 
 

★6/6 例会は 

出席者全員による今期の反省 

なし

出席率会員数 欠席者 出席者

5月16日 の修正出席率

16名 6名 10名 62.5%

ROTARY CLUB SONG 

 
君   が   代 

 
奉 仕 の 理 想 

ます。 

「今日からロータリアン」の冊子をよく読んだら細川君がいつ

も懸念している新人ロータリアンの教育になるのかなと思いま

す。 

会員数出席報告について、少人数の会はメール等を利用し

てお互い情報交換をしていってはどうかと思っている。例会状

況などを情報共有できれば良いと思います。 

出席率については我々の会は決して低い方ではないが、な

るべく出席することに重きを置いてもらいたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○情報規定  小池佳史 君 

なじみのない言葉であったが、アメリカに行ってロータリーの

憲法を作るといった内容であった。 

その中で有田ロータリーがそちらに行くと言われていました。

とても熱心に活動されています。 

先週、長崎に旅行に行ってきました。 

５月であったので沢山の学生が修学旅行に来られていまし

た。  

又、海からのアクセスとして５，０００人もの中国人がチンタオか

ら出島に入っていました。２日に１回入港しているとの事でし

た。 

軍艦島は１５０万人も来場者があったとの事です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  出席委員会 北垣 剛 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告 


